



Les populations en Syrie et en Turquie ont besoin de notre aide !

Aide aux victimes du tremblement de terre en Turquie et en Syrie

DONS : Aide d'urgence pour les victimes du tremblement de terre

L'œuvre d'entraide catholique internationale «Aide à l'Église en Détresse (ACN)» soutient les chrétiens en Syrie depuis des années avec de nombreux projets. Mais elle vient aussi en aide à l'Église en Turquie, où le nombre de chrétiens est beaucoup plus faible. Elle y soutient de nombreux projets. C'est justement en Syrie, où les gens ont souffert de la guerre et où les sanctions internationales se poursuivent, qu'il est absolument essentiel d'apporter une aide rapide pour que les chrétiens syriens ne se sentent pas abandonnés.

Les religieuses, les prêtres et les laïcs engagés font tout pour venir en aide à la communauté chrétienne. Pour pouvoir apporter une aide ciblée, nous avons besoin de vos dons.

Un grand merci pour vos prières et vos dons ! Les personnes qui souffrent en Syrie et en Turquie ont besoin de notre solidarité. Merci pour votre aide !



Aide à l'Église en Détresse
Kirche in Not
Aid to the Church in Need

ACN SUISSE LIECHTENSTEIN



CP 60-17700-3

www.aide-eglise-en-detresse.ch